

南のななつ星

No.11



令和5年

9月20日

〒851-0245 TEL095-836-0085

長崎市千々町5-1-3番地

長崎市立南小学校長

田川 雄一

ありがとう南小 最後の1年を 最高の1年に



南小最後の2学期がスタートして3週間ほどが経ちます。南の七つ星たちは元気に輝いています。9月初めの学校の様子をお伝えします。

平和集会 平和への願いをこめて

8月9日が台風接近の影響で登校日が中止となったため、残念ながら平和集会ができませんでした。8月9日は長崎にとっては決して忘れてはならない日であり、平和を誓う日でもあります。こうしたことから、時期は遅れましたが始業式の日には平和集会を行いました。内容は「校長講話」「平和に関する本の読み語り」「ワークショップみんなで平和を語り合おう」「平和標語の発表」です。短い時間ではありましたが、平和について真剣に考える子どもたちの姿がありました。



シャッフル 算数の授業

2学期スタートから2週間ほど、算数の授業担当の配置替えをしました。子どもも教師も新鮮な気持ちで授業に臨むことができました。これからも南の七つ星たちを南の職員全員で育てていきます。



さようなら 先生、ありがとうございました

3年間お世話になった 先生が、1学期でお別れとなりました。日本語がとても上手で、授業もわかりやすく、とても好感のもてるALTでした。昼休みは、いつも子どもたちと一緒に遊び、みんなに親しまれていました。7月1日には、先生とのお別れ会をし、みんなで別れを惜しみました。

先生は、9月から長崎市内で高校の先生として活躍されています。



ようこそ 先生、よろしくお願ひします

先生の代わりに、2学期からは 先生が南小の外国語の授業に入ってくださいています。先生はアメリカ国籍です。1日目は母国アメリカについての話や趣味、好きなもの等についての話がありました。多趣味な先生ですが、なんとボクシングもやっているそうです。天ぷらなどの日本食も大好きで、日本語もけっこう話せます。これからの外国語の時間がとっても楽しみです。



清掃活動(正門・階段) とってもきれいになりました！

夏休み期間中に、記念事業部の有志の方々が、高圧洗浄機を使い、正門や階段の清掃作業を行ってくださいました。3時間近くの作業でしたが、黒ずみがとれ、見違えるように階段は真っ白になりました。おかげさまで、毎朝、気持ちよく登校できています。本当にありがとうございました。この日はドローン空撮の試行・準備も行いました。運動会当日、参加者みんなで「南」の人文字をつくり、ドローンで撮影する予定です。



before



after